

Jean Félix TSIBA

Membre du PCT

Depuis 1984.

Au camarade membre du bureau politique, Secrétaire général du PCT Brazzaville.

Camarade Secrétaire général,

Admis au parti congolais du travail depuis 1984, je croyais que notre parti, celui de Marie NGOUABI, homme intègre et d'une exemplarité incomparable, défendait comme le dit sa devise les intérêts du peuple, des masses populaires, des travailleurs, des paysans, des élèves et étudiants... or, aujourd'hui le parti congolais du travail a cessé d'être un parti d'avant-garde, et est devenu une secte de voleurs, de sorciers où l'on pratique le culte de la personnalité.

J'ai résisté à toutes les critiques, mais devant les faits graves de corruption, de vols et de scandales de tout genre, il n'est plus tolérable en ma qualité de retraité impayé depuis 36 mois, d'assister au chaos que le président du comité central, président de la République assiste indifférent et insouciant. Je ne croyais pas que le PCT, devait devenir un parti des bourgeois bureaucratiques, des affairistes, et un clan de voleurs invétérés.

Prenant les militants du PCT à témoin, je m'incline devant la mémoire du président fondateur et lui dit qu'on le faisant, je ne trahis pas sa mémoire car lui non plus ne l'aurait accepté.

Tirant les conséquences de les constats, je démissionne du PCT et vous remet ma carte. Dès lors, considérez-moi à présent comme votre pire ennemi.

Jean Félix TSIBA